
人得洁净后的祝福 

 

一个得洁净的人，他们是时常看到主的浇灌、主的引导、主的灵感动他、主

的声音都会听的到的。他们的目的不是在于结果、不是在乎人怎样看我、不是在

于家财丰富，乃是他整个的终极目标是——神！因他们是清楚认识神的。 

各位，“认识神”这一句话里面包括很多，有神什么都有这是认识神，神所

预备的救恩、神里面的丰盛、神的带领，神里面享受的生活。一句话“认识神”

里面全部都包括了。 

所以，像大卫这样的人，无论在什么地方，犹大旷野里面也真的是看到上帝

的牧养、上帝的保护、上帝的引导、上帝的恩膏、上帝的恩惠慈爱是继续不断的

会跟随他的。 

以上帝是自己唯一的目标、自己的满足、自己的赏赐的人，在监狱里面也能

够敬拜赞美，不是一个假装的、不是一个模仿的，很实际的他的灵魂这样的喜乐、

这样的快活、这样的欢喜。结果，他虽然经历了上帝很信任他，虽然前面遇到很

多很多的磨难的事情，但是他所遇到一切的磨难的事情，让他成为整个世界最大

的祝福、整个历史 2000 年的一个祝福。他是在风浪当中也是能够拯救跟他在一

起的 276 人。 

各位会知道，我现在一直强调的是什么，我们真的是要懂得得洁净了！得洁

净的人是更平安、更喜乐，自己一步一步确认这是主的带领来生活，但是他所想

的、他所求的上帝都给他成就，日子久了之后，他也虽然经过很多被精炼的日子，

但是真的是生命内外的果子是丰丰满满，我们真的要羡慕。 

今天的主题是什么？要得洁净，要到与主同行！要痛悔，要痛悔到与主同行！

在这个过程里面，以色列人跟上帝之间很多的对话，各位真的要关注的了。 

我们在以色列整个历史里面看到，以色列人得洁净的同时，7万人死的瘟疫

马上会停下来、24000 人死的瘟疫马上就会停，每次以色列善王起来的时候，犹

大的善王起来的时候，西希家王为代表，一下子上帝的恩典是马上显明，不是很

久。所以，上帝的反应是借着你的心灵里面平安——够了！我的痛悔够了！我的

痛悔终于已经得到了神！我要跟从神的时候，神的恩典从那个时候开始是同时来

的，甚至不是立刻，我甚至强调的是“同时”你的心灵里面马上会看到圣灵里的

浇灌、圣灵的感动、圣灵的安慰、圣灵的称赞、圣灵的劝勉继续不断的你会得着

的。 

节选自 2020 年 7月 19日主日信息：得洁净,要达到全然与神同行的地步(出埃

及记与我-63) 

 


